

Heart

令和5年度第3学年・進路通信 第21号 11月9日

文化祭♪感動をありがとう♪



放課後自習室開始

先日は進路説明会へのご参加、ありがとうございました。学年通信でも進路説明会でもお伝えした、自習室の開放が始まりました。初日の参加者は25名。毎日参加する義務はありませんが、放課後すぐに50分の勉強時間が取れることは決して無駄にはならないはずです。帰宅してから夕食まで、もしくは塾の間まで何もすることがない、やる気が起きない人は、50分の勉強時間を使う事に大きな意味を持てます。教室の担当の先生は基本毎日1人だけですが、様々な相談をすることも可能です。うまくこの時間を使ってください。しかし、「自習室」であることをお忘れなく。少くらの私語をとがめることはしませんが、静かに勉強している人の邪魔にならないようにしましょう。

自習室でやるいいこと

- ①その日の宿題の完成 ←未提出、未完成が評価に影響するものなら、一番大切！
- ②新研究 ←自分でテーマを設定して取り組む。例えば、「理科の天体」「英語の動名詞」「社会の時差」などです。闇雲にワークを進めるよりも、限定的ではありますが、理解力は向上します。
- ③テスト期間の提出物完成

月曜日 進路希望調査、三者懇談予定表提出×切